



Yujin Lee

Korea/Deutschland/Korea/Germany

Geboren 1986 in Daegu, Korea. Im Alter von 12 Jahren Ausbildung an einer traditionellen Kunstakademie in Korea, später Umzug in die USA, wo sie einen BFA an der Cornell University erhielt. Ihre Studien führten sie außerdem nach Shanghai, China und Rom, Italien. Nach ihrem Studium Umzug nach Berlin, wo sie an zwei Künstleraufenthaltsprogrammen teilnahm und bis heute lebt und arbeitet. Sie beschäftigt sich hauptsächlich mit dem Medium Zeichnung, ihre aktuellen Arbeiten drehen sich um unsere schwierige Beziehung zwischen Ästhetizismus und Gewalt. Die Erfahrung von Gewalt wird dabei nicht nur als eine rein physische Wahrnehmung erkundet, sondern vielmehr als eine visuelle und außergewöhnliche Einsicht in die menschliche Natur. www.leeyujin.com

Born 1986 in Daegu, Korea. From being trained in a traditional art academy in Korea from the age of 12, she moved to the US and received a BFA at Cornell University, during which she has also studied in Shanghai, China and Rome, Italy. After her studies, she moved to Berlin and participated in two artists' residencies. She now lives and works in Berlin. Working mainly with the medium of drawing, her recent work centers around our difficult relationship between aestheticism and violence. The experience of violence is explored not merely as a physical awareness but more so as a visual and sublime insight into human nature itself. www.leeyujin.com



Telescope Series (70 Zeichnungen aus der Serie von 100 Zeichnungen), 2011, Kohle und Conté-Kreide auf Papier, 43x43 cm (Detail)
Telescope Series (70 drawings selected out of a series of 100 drawings), 2011, charcoal and conté on paper, 43x43 cm (detail)